

*Lasst mich los, mit Liebe, Achtung,
Dankbarkeit, mit Freude über alles,
was wir zusammen erleben durften.
Thomas Bosshard*

HERZLICHEN DANK

für die überwältigende Anteilnahme und die tiefe Verbundenheit, die wir bei der Abschiedsfeier von meinem geliebten «Tierli» und unserem Sohn

Thomas Bosshard

erfahren durften.

Ein besonderer Dank an Herrn Pfarrer Albin Keller für die würdige und unvergessliche Feier und an den Organisten Herrn Andreas Schönenberger für die einmalige musikalische Umrahmung.

Vielen Dank allen Verwandten, Bekannten, Freunden, Arbeitskollegen, der Stiftung Behindertenwerk St. Jakob und allen, die Thomas im Leben und auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Danke für die tröstenden Worte, den Beistand, die Karten und Spenden.

Max Peyer «Urmel»

Béatrice und Willi Bosshard-Keller